

PUBLIK

Polsek Indramayu Bersama Dinas UPTD BPP Sosialisasikan Giat GERDAL Untuk Atasi Hama Tikus di Desa Pekandangan Jaya

Indramayu - INDRAMAYU.PUBLIK.CO.ID

Jul 24, 2023 - 12:03



Polsek Indramayu Bersama Dinas UPTD BPP Sosialisasikan Giat GERDAL Untuk Atasi Hama Tikus di Desa Pekandangan Jaya

Indramayu,- Bhabinkamtibmas Polsek Indramayu, dipimpin oleh Kanit Binmas Bripka Anton Heryana didampingi oleh Bhabinkamtibmas Desa Pekandangan Jaya Brigadir M. Yogi Nugroho melaksanakan kegiatan monitoring dan sosialisasi Giat GERDAL (Gerakan Pengendalian) Hama Tikus oleh Dinas UPTD BPP (Balai Penyuluhan Pertanian).

Acara tersebut berlangsung di sawah Blok Gonjol, Desa Pekandangan Jaya,

Kecamatan Indramayu, Kabupaten Indramayu, Senin (24/07/2023).

Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan teknis dan cara mengatasi wabah Hama Tikus yang sedang di wilayah tersebut.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Indramayu, AKP H. Suhendi menyampaikan pentingnya peran serta kelompok tani dalam menghadapi masalah hama tikus yang sering menjadi ancaman serius bagi hasil panen padi.

"Melalui Giat GERDAL ini, kami berharap petani di Desa Pekandangan Jaya dapat mengidentifikasi dan mengatasi permasalahan hama tikus secara efektif, sehingga produksi padi di wilayah ini dapat meningkat dengan baik," ujar AKP H. Suhendi.

Pihak Dinas UPTD BPP juga turut memberikan penjelasan teknis tentang berbagai metode pengendalian hama tikus yang efektif dan aman untuk lingkungan.

Materi-materi tersebut dikemas dalam bahasa yang sederhana dan mudah dipahami, sehingga diharapkan dapat langsung diaplikasikan oleh petani dalam upaya pencegahan dan penanganan hama tikus pada tanaman padi mereka.

Pada kesempatan itu, lanjut Kapolsek Indramayu, AKP H. Suhendi, Bhabinkamtibmas juga menekankan pentingnya kolaborasi antara petani dengan aparat keamanan dan dinas pertanian untuk menciptakan lingkungan pertanian yang produktif dan aman dari serangan hama tikus.

Diharapkan melalui kegiatan ini, hama tikus bisa ditanggulangi, sehingga musim panen yang akan datang dapat menghasilkan hasil padi yang maksimal dan terbaik.

"Kolaborasi yang baik antara Polsek Indramayu dan Dinas UPTD BPP diharapkan dapat berlanjut untuk mengatasi tantangan pertanian di wilayah Kecamatan Indramayu secara keseluruhan." Harap AKP H. Suhendi.